

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0884
Ciudad Universitaria, 6 de febrero de 2026

Facultad de Arquitectura de la UAEM celebra 68 años de excelencia y compromiso social

La Facultad de Arquitectura de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), celebra su 68 aniversario consolidándose como una de las unidades académicas pioneras y emblemáticas de la institución.

Perla Sonia Posada Vique, directora de esta unidad académica, destacó que este 6 de febrero es el aniversario de fundación de esta facultad que ha mostrado una evolución constante y ha sabido posicionarse en el ámbito nacional e internacional por su calidad educativa.

Este año, el festejo cobra gran significado tras haber cerrado un ciclo previo de grandes logros, entre los que destaca la acreditación de sus tres programas educativos, lo que garantiza la calidad académica para su comunidad.

Posada Vique señaló que el enfoque humanista y de puertas abiertas en la facultad, es el sello distintivo que diferencia a la UAEM de otras instituciones, ofreciendo un trato directo y una calidez que los alumnos que ingresan provenientes de otras instituciones valoran profundamente al integrarse a sus filas.

En el ámbito del impacto profesional, Perla Posada destacó que la facultad se enorgullece de sus egresados, muchos de los cuales se desempeñan con éxito en el extranjero o en puestos de alto mando dentro del sector público.

La formación que reciben los cerca de 1,600 alumnos de licenciatura no solo se centra en el diseño arquitectónico, sino también en áreas técnicas como el cálculo y la construcción. Muestra de ello es la destacada participación de estudiantes en concursos de enfoque a la ingeniería y la constante actualización de la planta docente en temas como la inteligencia artificial y las nuevas normas técnicas complementarias de construcción surgidas tras los recientes sismos.

Posada Vique agregó que la incidencia de la facultad en el desarrollo de Morelos es amplia y tangible, por lo que la directora informó que, a través de proyectos de extensión y prácticas profesionales, la comunidad universitaria ha colaborado en la creación de planes de desarrollo urbano, políticas de vivienda con el Infonavit y proyectos de imagen urbana en municipios.

En cuanto a los talleres de diseño arquitectónico de la facultad, también funcionan como un motor de mejora para la propia universidad, pues en ellos se fabrica mobiliario y se diseñan intervenciones arquitectónicas para otras unidades académicas, demostrando que la arquitectura es una disciplina de servicio y colaboración.

"La mirada ya está puesta en la preparación del septuagésimo aniversario, por lo que invitamos a la sociedad a conocer la facultad y a valorar la arquitectura como una carrera llena de oportunidades, donde el compromiso ético y la sensibilidad humana son las herramientas principales para transformar el entorno social y territorial de la región", expresó Perla Posada.

Respecto a las actividades conmemorativas de aniversario, este 6 de febrero se llevó a cabo la presentación del libro del profesor César Carrizales titulado *El sorbo del diablo*, así como la tradicional convivencia comunitaria que fortalece los lazos entre administrativos, docentes y alumnos.

Atentamente
Por una humanidad culta